

La Lettre du Maire

La fonction que vous m'avez confié en 2014 est une grande responsabilité. Je l'assume, avec détermination et rigueur, en privilégiant disponibilité, écoute et dialogue. Je suis épaulé par un nouveau conseil municipal, jeune et dynamique, soucieux de l'intérêt communal.

Vous avez élu une nouvelle équipe et elle fait la preuve de son engagement sur tous les fronts de votre vie quotidienne.

Cette année 2014 à été marquée par des intempéries en janvier et juin qui ont endommagé sa voirie (La Jourdane, Les Rousseoux), ainsi qu'un bâtiment communas.

Dans une volonté de transparence, nous vous communiquons ici et pour la première fois, le montant des indemnitées attribuées au maire et aux deux adjoints.

Le conseil municipal se joint à moi pour vous présenter nos meilleurs vœux pour l'année 2015.

Le Maire, Jean BARRAU-HILLOI





CONSEIL MUNICIPAL

Maire: Jean BARRAU - HILLOT

Communauté des Communes , Syndicat de Voirie, Travaux Bâtiments, Finances, Déneigement, Personnel Communal, Permis de Construire *Indemnité du maire : 447 €*

1er Adjoint: Michel DELEGLISE

Finances, Communauté des Communes, SDCEA *Indemnité adjoint : 152 €*

2^e Adjointe : Jessica MIQUEL

Finances, Associations, AGEDI, Délégué Défense, Administration Indemnité adjoint : 152 ϵ

AUSSEL Catherine

SMECTOM, Culture Pays Pyrénées Cathare

CASTEILLA Bernard

Environnement, Eglise, Cimetière

DEVAUX Jean-François SMDEA

FLEMING Colin

Finances, Syndicat de Voirie

GABET Jean-Marc

Déneigement, Syndicat de Voirie

GOMEZ Claudine

Environnement, Eglise, Cimetière, SMECTOM

PONT Linda

SDCEA, Administration, Culture Pays Pyrénées Cathare

VIDAL Patrick

Syndicat de Voirie





PERSONNEL COMMUNAL

Service administratif: Maryse Pidoux

Nous avons le plaisir depuis 1983 de bénéficier des compétences sociales et administratives de Maryse ainsi que de sa bonne humeur et sa gentillesse. Sans elle, cela nous aurais été plus difficile d'assumer

la gestion de la mairie, nous la remercions.

Service technique:

Claude Campedel

Depuis 2001 nous avons le privilège de compter Claude dans nos services techniques et pas que ... (déneigement, rotofauchage, aides aux associations et particuliers). Toujours disponible pour la commune, nous le remercions pour sa polyvalence et son savoir faire.

Francis Dejean

Présent parmi nous de 2012 à 2014, sa créativité a embelli notre village. Partagé entre trois communes, son contrat a pris fin en juin 2014 avec l'une d'elle.

La commune de BENAIX ne pouvant compenser financièrement les heures manquantes et ce à notre grand regret.

TRAVAUX EFFECTUES EN 2014

Mairie:

Un rafraîchissement a été fait au niveau du bureau de la mairie (peinture, tapisserie, électricité, informatique bureau du Maire), l'achat d'un nouveau photocopieur couleur avec scanner a été nécessaire afin que la mairie soit opérationnelle au 1er janvier 2015 pour la dématérialisation.

Nous vous rappelons que les permanences de la mairie sont le mercredi de 14h à 17h et le jeudi de 8h à 12h et de 14h à 18h.

Cimetière et Eglise :

Nous pouvons compter sur le savoir faire de Bernard Casteilla pour l'entretien des allées du cimetière et de Jeanine Courset pour l'église. Cette année une entreprise est venue élaguer la haie et les arbres.

Voirie:

Après les intempéries du mois de Juin, la route des « Rousseoux » a été en partie détruite. Les travaux ont été effectués par l'entreprise Raynaud sous le contrôle du syndicat de voirie, au mois de

Novembre.

En ce qui concerne les intempéries du mois de Janvier sur le Hameau de la Jourdane, les travaux de remise en état de ce chemin vont être réalisés courant décembre 2014.

Assainissement:

Une visite chez chaque particulier sera faite début 2015 par Véolia pour vérifier l'état de vos fosses sceptiques. Une estimation de travaux sera effectuée après ce contrôle.





Eau:

Des problèmes ont été détectés sur « Serrelongue et Morenci ». La mairie a contacté le responsable du SMDEA, des solutions vont

bientôt émerger.

Investissements:

La toiture de la grange municipale a été réparée. Pour la salle communale, une gazinière, une hotte, un évier, un plan de travail, ont été installés par Claude, une climatisation et des fenêtres ont été achetés et installés par les Entreprises locales.

Travaux régie:

La murette au niveau du cimetière a été terminée. Dans la salle communale, le service technique a effectué des travaux de peinture et de carrelage. La pose de gouttières et de descentes a été réalisée sur la grange.

Pour des raison budgétaires, nous avons été obligés de dénoncer le

contrat avec le ESAT, (Ateliers Lavelanétiens)

Dorénavant Claude Campedel s'occupe de toute la partie espace vert.

FORET COMMUNALE

Morenci:

La Mairie à vendu une coupe de bois à Alain GARCIA, parcelle 2B

soit 111 m³.

Labeur:

Une coupe de bois à l'Entreprise de travaux forestiers GARCIA

Guillaume, parcelle 3A soit 704 m³

Toutes ces ventes sont sous le contrôle de Mr Perarnaud de l'ONF.

BUDGET

Le budget de la commune est suivi de près par la Commission des Finances et la Secrétaire. Ce suivi nous permet d'être très prudent sur la gestion financière de la collectivité compte tenu des baisses des dotations de l'Etat.

L'année 2014 nous a permis tout de même de réaliser des travaux en régie communale mais également des travaux d'investissements par des Entreprises (voir détail dans Travaux 2014).

En ce qui concerne les taxes locales d'impositions, le conseil municipal a décidé d'augmenter de 1 % la TAXE D'HABITATION et la TAXE FONCIERE SUR LE BATI ; la TAXE FONCIERE SUR LE NON BATI reste inchangée.

SALLE COMMUNALE

Jessica Miquel et Linda Pont s'occupent de la location de cette salle opérationnelle depuis septembre dernier. Un prix préférentiel est accordé aux habitants de la commune, soit $80 \in +$ électricité. Pour les résidents hors commune la location de la salle est de $130 \in +$ électricité.

. Une cuisine neuve et tout équipée est mise à votre disposition ainsi qu'une salle rénovée avec climatisation.





VIE COMMUNALE

Naissance:

Nous souhaitons la bienvenue à Tao Argente né le 04 Août 2014 et félicitons son père Mr Benjamin Argente et sa mère Mme Laetitia Fenech.

Nouveaux arrivants:

Nous sommes ravis de compter de nouveaux arrivants sur la commune :

- McRespard Carlos

- Mr Argente Benjamin, Mme Laetitia Fenech et leurs fils Tao

- Mr Tison Jean Marc et Mme Tison

- Mme Catherine Laugeois et sa Famille

Recensement:

Nous remercions Annie Barrau-Hillot et Bernard Delattre pour le recensement effectué en janvier 2014 sur la commune de Bénaix.

Comité des fêtes :

Le comité a assuré l'organisation de deux lotos, du traditionnel feu de la Saint Jean, de la fête du village et du marché de noël. L'ambiance chaleureuse était au rendez vous. On peut compter sur la motivation des membres de cette association.

A nos aînés:

La tradition des colis de noël est renouvelé et livré par les mères noël (Linda Pont, Claudine Gomez, Aussel Catherine et Jessica Miquel). Bien évidemment nous pensons aux personnes placées en maison de retraite.

Citoyens d'honneur :

Le conseil municipal a eu le plaisir de remettre trois prix de citoyens d'honneur à

Mme Jeannine Courset pour son dévouement au sein de l'église,

Mr Pierre Bousquier l'abbé du village et

Mr Guy Eychenne le porte drapeau des Anciens Combattants de

Bénaix.

Pour la remise des trophées nous avons compté parmi nous Gérald Sgobbo président de la communauté des communes, Jean-Louis Rossi maire de Saint Jean d'Aigues Vives et

Miss Pays d'Olmes 2014.

Nous remercions pour le traditionnel apéritif de la mairie, les personnes qui l'ont organisé soit Linda Pont, Jessica Miquel, Bernard

Casteilla, Jean-Marc Gabet et Claudine Gomez.

Miss Pays d'Olmes:

Notre commune de Bénaix est fière de Jordane Verdier, enfant du pays pour son sacre de Miss Pays d'Olmes 2014. Sa générosité, sa beauté et son naturel nous émerveille. Nous la remercions pour son implication à de nombreuses manifestations, pour sa présence et sa joie communicante. Félicitations Jordane.

Remerciement:

A Jean-Claude Pont de Mérigou pour le magnifique et prestigieux sapin de noël qui est installé place de l'église.





PROJET 2015

Des wc handicapés vont être construits dans la salle communale. Des travaux de voirie vont être prévus à la Jourdane. Le projet de transformer la grange en un appartement est toujours d'actualité et des travaux vont commencer en 2015.

Une conférence archéologique sur Bénaix aura lieu le 27 Juin 2015 à la salle communale, ce projet est réalisé par Catherine Aussel.

Nous vous informons qu'aura lieu l'élection des cantonales en mars 2015 et l'élection régionale en décembre 2015.

COMMUNAUTE DES COMMUNES DU PAYS D'OLMES

Depuis les dernières élections de 03/2014, Gérald Sgobbo est président de la CCPO avec 4 nouveaux vices présidents (Mr Déon, Mr Laffont, Mr Pino Texeira et Mr Carrere).

<u>Travaux</u>: Remontées mécaniques « Flagebelles » aux Monts d'Olmes seront terminés en décembre 2014.

Déménagement de la Tour Mirabeau vers l'Hôtel d'entreprises à la

« Coume »

Démolition de la zone Mirabeau pour construction d'un nouvel

Hôpital à Lavelanet.

<u>Sacs poubelles</u>: Les sacs poubelles seront distribués encore en 2015. A voir pour les

années suivantes...

